

En Nationale 3 de basket féminin, l'équipe de l'ASPTT Nancy-Tomblaine jouait cet

après-midi son premier match à domicile et c'était un rendez-vous qu'il ne fallait pas manquer ! En effet, cette année le SLUC Nancy a accédé à la N3 et c'était donc un premier derby qui s'annonçait passionnant.

Les Tomblainoises l'ont largement emporté 74 à 49 ! On était curieux de voir à l'oeuvre cette équipe largement renouvelée, après le départ de plusieurs « anciennes » ou blessées...

Et la bonne nouvelle c'est que pour soutenir le cinq majeur, il y a des jeunes sur le banc qui ont d'emblée démontré leur capacité à prendre toute leur place dans cette belle équipe.

Caroline Ziegler et ses co-équipières vont faire encore une belle saison, c'est ce qu'on leur souhaite !

Et puis, le week-end sportif à Tomblaine a été prolifique, puisqu'en football, au GSAT, l'équipe première a battu Chanteheux 2 à 0 en Coupe de District et l'équipe 2 a battu Rosières aux Salines 3 à 1 en Coupe de District des réserves.

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 25 septembre 2022 18:42



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 25 septembre 2022 18:42

